

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 5 octobre 2022

ACCIDENT DE LA CIRCULATION SUR L'A46

Un accident de la circulation impliquant un poids-lourd qui transportait des pneus est survenu à 16h30 sur l'autoroute A46 direction Paris dans le sens sud-nord au niveau de la bretelle de sortie Vénissieux (n°14). L'accident a provoqué un incendie du poids-lourd et de son chargement. Immédiatement, les services de sécurité et de secours ont sécurisé le périmètre. Une trentaine de sapeurs-pompiers sont mobilisés, ainsi que des policiers nationaux de la CRS autoroutière.

Le préfet a activé un Centre Opérationnel Départemental.

Aucun blessé n'est à déplorer.

L'incendie est éteint et les opérations de secours sont terminées ; cependant les opérations de nettoyage et de dépannage sont toujours en cours. Un périmètre de sécurité est mis en place par les services de sécurité et de secours.

L'autoroute a été réouverte dans le sens nord-sud direction Marseille à partir de 17h45. Dans le sens sud-nord direction Paris, seule la voie de gauche a été rétablie à la circulation. Les usagers de la route circulant en provenance du Sud doivent toujours éviter la rocade Est direction Paris et privilégier l'axe A7-A6 pour aller direction Nord.

Le préfet recommande fortement aux automobilistes pris dans les embouteillages de se tenir informés via la station radio Autoroute Info (fréquence 107.7).

**Cabinet du préfet de la région
Auvergne-Rhône-Alpes**

Clément COTI
Mél : pref-communication@rhone.gouv.fr

www.rhone.gouv.fr

Préfecture du Rhône – 18 rue Bonnel, Lyon 3ème

En cas d'urgence seulement, jours fériés et week-ends : 06 12 32 05 82



@prefetrhone



Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes



prefet_69